



que durante esta temporada enfrentan una alta demanda. En un sistema ya sobrecargado, desconocer estos beneficios es un grave error. A esto se suma la alta costo-efectividad de las vacunas, lo que las convierte en una de las intervenciones sanitarias más relevantes en contextos de recursos limitados.

Dr. Allan Mix

Fake news sobre vacunación

•Señor Director:

Desde la Sociedad Chilena de Medicina de Urgencia (Sochimu), observamos con preocupación cómo ciertos personajes públicos difunden afirmaciones infundadas sobre las vacunas y su efectividad. No podemos olvidar el impacto devastador que tienen las enfermedades cuando no contamos con medidas preventivas eficaces.

La pandemia por covid-19 dejó miles de fallecidos, pero gracias a la vacunación se evitaron en Chile más de 268 mil hospitalizaciones y cerca de 76 mil muertes, según estimaciones del Ministerio de Salud. Un ejemplo más reciente es la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) en lactantes menores de 6 meses, que logró reducir en un 82% las hospitalizaciones asociadas al virus, demostrando así su eficacia.

Asimismo, el Programa de Vacunación de Invierno ha sido clave para disminuir los casos graves de influenza y neumonía por neumococo, aliviando la presión sobre los servicios de urgencia,